

多々良校区自治協議会ニュース

発行 多々良校区自治協議会
会長 奥田 新一

事務局：多々良公民館内 691-3767
令和8年1月1日発行

多々良校区の皆様、明けましておめでとう御座います。
新しい年の幕開けに校区の皆様の幸せと健康をお祈り致します。

旧年中は、沢山の方々に自治協議会活動に御理解と、御協力を頂き誠に有難う御座いました。

昨年の自治協議会の活動は、4月の総会に始まり、戦没者追悼式・校区体育祭・たたらまつり、新年を祝う会、そして各自治会町内会及び各種団体のそれぞれの行事も積極的に行ってまいりました。昨年の新たな取り組みとして、福岡市地域ポイント事業『ふくおかポイント』を取り入れました。これは、校区の皆様が取り組む地域におけるボランティア活動への感謝の気持ちとして福岡市がポイントを付与して、ポイント数に応じて特典と引き換える事業です。之により地域活動などの活性化や支援に繋げ、より多くの皆様に自治会町内会や自治協議会の活動に参加して頂く事を目的としています。

今年の干支は午です。馬は古来から神の乗り物として福を運ぶ存在とされています。

皆様のこの一年が飛躍向上の年となりご活躍されることを願いつつ、多々良校区自治協議会も『良好な地域社会の維持及び形成に資する』為、地域の皆様と行政とで地域の住みよい街づくりに注力していく、今まで以上に地域力を高め、飛躍向上の年とするように努力し活動していく所存です。その為にも幅広い世代の方々の声を頂く事が重要になると思います。

結びに、皆様のご健康とご多幸、そして2026年が皆様にとって素晴らしい年になりますように祈念しまして年頭の挨拶とさせて頂きます。

2026年元旦

多々良校区自治協議会 会長 奥田新一

☆これからの行事予定☆

- 1月 6日（火）マイナンバーカード出張申請サポート
- 1月 11日（日）令和8年 新年を祝う会
- 1月 24日（土）しろうおカフェおれんじ
- 2月 4日（水）校区献血
- 2月 8日（日）ニュースポートで遊ぼう！
- 2月 19日（木）人権尊重推進協議会全体研修会
- 2月 28日（土）しろうおカフェおれんじ
- 3月 8日（日）歩こう会
- 3月 28日（土）しろうおカフェおれんじ



【11月の事業報告①】・・・青少年育成連合会 11/23（日）もちつき大会



【11月の事業報告②】・・・社会福祉協議会 11/26（水）サロン合同研修会 社協だよりで報告致します。

【11月の事業報告③】・・・男女共同参画協議会&公民館 11/28（金）『もっと食を楽しもう！』第6回

テーブルコーディネート編 講師：木村実樹代さん
Xmasのテーブルをおしゃれに。ピンチオスをマスター(^_^)
ピンチオスのスティックにはローズマリーも利用して、おしゃれ度 up



【12月の事業報告】・・・子どもの居場所実行委員会 12/14（日）スポーツ鬼ごっこをしよう！！！

ベリーベリーグッドランド

約100名の子ども達が集まり、スポーツ鬼ごっこをしてカレーを食べました。



【11月の事業報告④】・・・男女共同参画協議会 11/14（金） 観察研修 ヤクルト福岡工場見学とかき狩り & 竜神社と田主丸ワイン



男女共同参画観察研修会に参加して
ごみ減量・リサイクル推進委員会 因幡民江

いつなく秋晴れ的好天気に恵まれた本日の研修バスツアーはとても素晴らしいものでした。

まずヤクルト工場ですが毎日何も考えずに「ちょっと一本」と飲んでいたヤクルトですが、創始者がその時代の子ども達の事を考えて研究に研究を重ねて発見した「乳酸菌 シロタ株」。創始者の代田稔氏の名前から「乳酸菌 シロタ株」と命名した事、又福岡の唐人町が発祥地との事等、意外に知らないことが多く勉強になりました。

次に行った浮羽の柿狩りでは、バスの窓を開ければオレンジ色に色づいた柿が手に届きそうな狭い道を運転手さんが安全に運転。しかも、道路上に軽自動車が駐車していて離合できなかったけど軽自動車を咎める事なく非常に長い距離のバック運転をして、我々が不安がる気配なく迂回してくれました。さすがにプロだなと感心しました。又ガイドさんの対応が面白く「小さな秋」を歌われた時、それはいい声でしたが、ガイドさん曰く、若い時は「ウグイスが絨毯を転げる様ないい声でした」と言わされた時は皆さん爆笑でした。

とにかく楽しい有意義なバス研修会でした。ありがとうございました。

《令和6年度応募作品》 ♡多々良校区人権尊重推進協議会♡
『声かけ合い 安否きづかう 地域の輪』

